



Jetzt ist Schluss mit Langeweile!

Kino-Abend mit Popcorn

Gemeinde
Bissendorf

Ansprechpartnerin

Anna Remmers
Jugendpflegerin Gemeinde Bissendorf
E-Mail: jugendpflege@bissendorf.de
Mobil: 0151 14046199



Macht es euch einen Abend richtig gemütlich und baut euch euer eigenes Kino. Vielleicht holt ihr noch ein paar Decken und Kissen auf das Sofa. Lichterketten, kleine Lampen und ähnliche Gegenstände schaffen eine super Atmosphäre.

Nun ist es an der Zeit für leckere Snacks. Vielleicht stellt ihr etwas Popcorn her, schneidet ein paar Gemüsesticks, oder backt Pizzaschnecken (Anleitung findet ihr in der Ideensammlung).

Anleitung für leckeres Popcorn:

50g Mais (Popcommais), 4EL Öl und 3EL Zucker

Das Öl in einem großen Topf erhitzen, das Öl muss richtig heiß sein. Nun den Zucker ca. 10 Sekunden einrühren. Wichtig: Den Herd ausstellen! Nun den Mais in den Topf geben und alles möglichst schnell verrühren. (Achtung: die Körner könnten schon anfangen durch die Gegend zu fliegen) Den Deckel auf den Topf legen. Zwischendurch nochmal schütteln, damit sich alles gut vermengt. Nach einigen Minuten ist das Popcorn fertig.

Nun schnell in eine andere Schüssel geben und lüften lassen. Sonst wird das Popcorn matschig.

Ihr könnt auch Popcorn ohne Zucker herstellen, oder den Zucker / Salz nach der Fertigstellung über das Popcorn geben.

Vielleicht habt ihr am Nachmittag schon Lust Kinokarten herzustellen, oder Popcornütten zu gestalten.

Nun müsst ihr euch noch einen schönen Film aussuchen und schon kann der gemütliche Kino-Abend starten.